

## Sosialisasi Binkom Cegah Konflik Sosial di Wilayah Kodim 1005/Barito Kuala

Maskuri - [BARITOKUALA.JENDELAINDONESIA.COM](http://BARITOKUALA.JENDELAINDONESIA.COM)

Oct 25, 2022 - 14:05



*Sosialisasi Binkom Cegah Konflik Sosial di Wilayah Kodim 1005/Barito Kuala*

BARITO KUALA - Kegiatan \*Sosialisasi Binkom Cegah Konflik Sosial di wilayah Kodim 1005/Barito Kuala bertempat di Aula Moch Yamin Kodim 1005/Barito Kuala Jln. Panglima Batur No. 01 RT. 5 Kelurahan Ulu Benteng, Kecamatan Marabahan, Kabupaten Barito Kuala, Provinsi Kalimantan Selatan. Selasa (25/10/2022)



Sambutan Dandim 1005/Barito Kuala yang di sampaikan oleh Danramil 1005-02/Kuripan Kapten Arm Asep Suharsono

Sebagai Insan yang beriman dan bertaqwa, marilah kita senantiasa memanjatkan puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas limpahan rahmat dan karunia-nya, sehingga pada hari ini kita dapat hadir untuk mengikuti acara sosialisasi pembinaan komunikasi ancaman, gangguan, hambatan dan tantangan cegah konflik sosial tahun 2022, dalam keadaan sehat walafiat.

Selaku komandan Kodim 1005/ Barito Kuala, saya mengucapkan selamat datang kepada tim sosialisasi pembinaan dan komunikasi, terima kasih atas kesediaannya untuk meluang kita senantiasa memanjatkan puji syukur ke hadirat tuhan yang maha kuasa, karena atas limpahan rahmat dan karunia-nya, sehingga pada hari ini kita dapat hadir untuk mengikuti acara sosialisasi pembinaan komunikasi ancaman, gangguan, HAM seperti kita ketahui bersama bahwa Indonesia merupakan suatu bangsa yang banyak memiliki keanekaragaman suku, agama, RAS dan budaya serta adat istiadat dengan jumlah penduduk lebih dari 260 juta jiwa yang tersebar diseluruh kepulauan dari sabang hingga merauke.

Selain memiliki keanekaragaman tersebut Indonesia merupakan negara yang kaya akan sumberdaya alam yang dapat memberikan kontribusi positif untuk menciptakan kesejahteraan masyarakat, akan tetapi kondisi tersebut akan dapat memberikan dampak buruk bagi kehidupan nasional apabila terdapat ketimpangan dalam pembangunan, kesenjangan sosial dan perekonomian, sehingga dapat mengakibatkan terjadinya konflik sosial dimasyarakat. Di era keterbukaan informasi ini diharapkan masyarakat mampu menjanging dan mencegah penyebaran paham ideologi, atau gerakan radikalisme yang bertentangan dengan Pancasila dan UUD 1945, dimana dapat mengancam keutuhan NKRI, baik yang berasal dari dalam maupun pengaruh luar.

dengan memahami bahaya konflik sosial, maka kita akan dapat menempatkan diri untuk tetap menjaga, mematuhi dan mentaati seluruh aturan yang sudah diterapkan, sehingga tidak terpengaruh untuk melakukan tindakan yang membahayakan keutuhan bangsa dan negara. mengajak kepada seluruh komponen bangsa untuk berperan aktif dalam upaya pencegahan konflik sosial ditengah-tengah masyarakat dan selalu bekerja sama untuk menjaga persatuan dan kesatuan bangsa di berbagai permasalahan yang terjadi.

Dengan dilaksanakan kegiatan sosialisasi ini, merupakan salah satu solusi untuk mencegah terjadinya konflik sosial yang terjadi ditengah-tengah masyarakat khususnya di wilayah Barito Kuala, saya berharap agar para peserta sosialisasi ini mengikuti dengan sebaik-baiknya materi sosialisasi yang akan disampaikan, serta tanyakan segala sesuatu yang belum dipahami agar kita semua terhindar dari bahaya perpecahan bangsa.

Sambutan Ketua Tim Sosialisasi Binkom Cegah Konflik Pusintelad Letkol Inf Eko Syahputra Siregar Kemajuan teknologi tidak hanya membawa dampak positif namun juga akan memberi dampak negative bila kita tidak bijak dalam penggunaannya, banyak permasalahan yang terjadi di masyarakat disebabkan oleh kesalahan informasi yang diterima terutama melalui Medsos, berita-berita hoax lebih cepat menyebar dan diterima oleh masyarakat, sehingga kemungkinan timbulnya konflik sosial, untuk itu kita harus bijak dalam menerima informasi, kedewasaan kita dalam menerima perkembangan teknologi seperti saat ini sangat dibutuhkan agar kita mendapat manfaat perkembangan teknologi.

Berkaitan dengan hal tersebut, untuk itu pada hari ini kita melaksanakan kegiatan Pembinaan Komunikasi Ancaman Gangguan Hambatan Tantangan Cegah Konflik Sosial yang bertujuan untuk meningkatkan peran serta masyarakat dalam mengantisipasi konflik sosial dilingkungan masyarakat. Melalui kegiatan Pembinaan Komunikasi kepada masyarakat di wilayah, kita tingkatkan peran seluruh komponen masyarakat dalam mencegah konflik sosial khususnya di Kab. Barito Kuala, Saya berharap kegiatan ini dapat menjadi ajang silaturahmi kita sekaligus sebagai tempat kita untuk bertukar informasi atau sharing mengenai berbagai cara dalam mencegah konflik sosial di masyarakat.

Hadir pada acara tersebut Ketua Tim Sosialisasi Binkom Cegah Konflik Sintelad Letkol Inf Eko Syahputra Siregar, Ketua KPU Kab. Barito Kuala Bpk. Rusdiansyah,S.P., Danramil 1005-02/Kuripan Kapten Arm Asep Suharsono, Pasi Intel Kodim 1005/Barito Kuala Kapten Inf Tri Hendro Wijayanto Kasi Intel Kejari Kab. Barito Kuala Bpk. Hamidun Noor,SH.Kasat Intel Polres Barito Kuala AKP Singgih Aditya Utama, S.I.K,M.H Pa Sandi Kodim 1005/Barito Kuala Letda Inf Muhammad, Kabid Penanganan Konflik dan Kewaspadaan Nasional Kesbangpollinmas Kab. Barito Kuala Bpk. Gusti Edi, Ketua MUI Kab. Barito Kuala Bpk. H. Akhmad Jiansi Majedi, Ketua FKPPi Kab. Barito Kuala Bpk. Alimansyah, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda dan Tokoh Masyarakat, Para peserta sosialisasi dari berbagai Instansi (PENDIM 1005)